

Steyl, 8.12.24

liebe Neufahrer,

ganz herzlichen Dank für die Unterstützung unserer missionarischen Tätigkeit in Papua Neuguinea.
Das Krankenhaus in Alexishafen hat im Moment kaum mehr Antibiotika zur Verfügung, da der Staat das nötige Geld nicht zur Verfügung stellt. So haben unsere Schwestern die das Krankenhaus in Alexishafen zusammen Br. Jozy kuzma SVD geleitet über Action Radicar Antibiotika einzukaufen. Dafür wird die eingegangene Spende sehr hilfreich sein und vielen Menschen zur Heilung und Leben helfen. Herzlichen Dank für die tolle Unterstützung.

Ich selber stehe in den Startlöchern. Nachdem mir der Arzt am Freitag früher heut gebraucht hat zu fliegen, wurde ich am 18. Dez aufbrechen um PNG kurz vor Weihnachten zu erreichen. Im Januar beginnt dann das neue akademische Jahr und ich werde wieder an der Deutschen Medizinischen Universität in Kaidang als StudentInnen Counselor arbeiten. Ich freue mich darauf. Dankbar bin ich für viele vielen schönen Begegnungen während meines Urlaubs und auch dafür dass meine Augen und Zähne wieder gesund sind.

Euch/Ihnen alle einen gesegneten Advent
In dankbarer Verbundenheit,

Sr. Linda Steinberg, sgs